



学校教育目標：夢と希望に向かってチャレンジする子ども 旭市立鶴巻小学校

# 鶴巻小だより

学校だより第21号

令和3年

10月25日

めざす子ども像：共に学び 共に遊び 共に笑い 共に働く

## クラブ活動を実施しました。10月7日（木）

10月7日（木）第1回のクラブ活動を実施しました。対象は4～6年生です。子どもたちの希望をとり、4つのクラブに分かれて活動します。外部講師として「版画クラブ」には土屋金司先生、高嶋悦子先生、「科学工作クラブ」には宮本明先生、「お琴クラブ」には嶋田峰子先生をお招きしています。「スポーツクラブ」は職員が担当です。今後は、10月21日、28日、11月4日の計4日間、5、6時間目に実施する予定です。



版画クラブです。彫刻刀で板を彫り進み、何枚も刷ってオリジナルの物語を作ります。どんな作品になるか楽しみです。



科学工作クラブです。手作りの科学工夫工作に取り組みます。今回は紙玉を飛ばしたり、取ったりする工作で楽しみました。



お琴クラブです。琴の弾き方を一から学び、簡単な曲が演奏できるように練習します。美しい音色が校舎内に響き渡ります。



スポーツクラブです。運動場や体育館で各種スポーツを行います。今回はボッチャとドッジボールで楽しみました。

## 10月の出来事あれこれ

業間マラソンが始まりました。10月15日（金）～マラソン大会まで



運動場の内側を1、2年生が走り、真ん中を3、4年生が走ります。自分のペースで走ります。



5、6年生は一番外側を走ります。10分間走です。

修学旅行を実施しました。10月15日（金）

10月15日（金）に6年生の修学旅行を実施しました。鴨川シーワールドで海の世界を満喫しました。その後、鴨川グランドホテルに移動して、シーグラス体験をしました。シーグラスやステンドグラスを利用したオリジナルのペンダントやキーホルダーを作りました。一生の思い出になる作品に仕上がりました。

天候にも恵まれ、仲良く楽しい一日を過ごすことができました。



シャチのパフォーマンスを見てびしょ濡れになりました。

赤い羽根共同募金 10月18日（月）～22日（金）



10月18日（月）から1週間、朝の登校時に、児童玄関で、代表委員会の児童が、赤い羽根共同募金活動を行いました。

寄付していただいた募金は、旭市社会福祉協議会を通じて、旭市内や千葉県内の子どもたち、高齢者、障がい者などを支援する様々な福祉活動や、災害時支援に役立てられます。

温かな御支援ありがとうございます。